
令和５年度第２回鳳来南部地域協議会 会議録

日 時
令和５年５月２５日（木）

午後７時３０分～午後８時４５分

場 所 山吉田ふれあいセンター ２階会議室

出 席 者 委 員２０名、事務局３名

傍聴人数 １名

次 第

１ あいさつ

小林会長あいさつ

２ お知らせ

３ 議 事

（１）地域活動交付金採択審査会について

①発表・質疑等時間配分について

②申請団体に関係する委員の扱い

③残額の取り扱い・二次募集について

（２）令和６年度地域自治区予算について

４ その他

（１）第３回地域協議会について

（２）第４回地域協議会について

６ 閉会のあいさつ

鳳来自治振興事務所長

会議内容

１ あいさつ

小林会長あいさつ

２ お知らせ

議事に先立ち、議事録署名人として３番の伊藤克祐委員と４番の内藤幹生委員を指名し

た。

企画調整課より空き家に関するチラシを配布し、説明した。

３ 議事

（１）地域活動交付金採択審査会について

事務局より審査会に関する説明をした後、順番に採決した。

①発表・質疑等時間配分について

（委員）

昨年度は説明も質疑も時間が足りなくて困るといったことはなかったので、今年度も同

じ時間配分でいいと思う。

賛成多数により説明７分、質疑１０分、採点・入替３分に決定

②申請団体に関係する委員の扱い

（委員）

黄柳川小学校共育運営協議会に入っているが一覧からは外れている。審査から外れるか

どうか、どう判断したらいいか。

（事務局）

自己申告ということで、審査から外れていただくのがいいと思う。

会長提案によりアからエに定義された委員は審査から外れることに決定

③残額の取り扱い・二次募集について

（委員）

スケジュール的に何かを整備するといった内容になってしまうかもしれないが、二次募

集はした方がいいと思う。

（委員）

交付金の残額はどう扱われるのか。



（事務局）

必要な金額だけ基金から取り崩して使っているので、残額は基金に積み立てられたままと

なる。

（委員）

申請書の作成や、プレゼンテーションが難しいので申請したくても出来ないことがある。

もう少し簡素化できれば申請も増えると思う。

賛成多数により二次募集を実施することに決定

（委員）

この会場だと入れる人数に限りがあると思うがどうか。

（事務局）

物理的に人数が限られてしまうことはあるが、立ち見でも傍聴は可能なので、解除しても

問題ないと思う。

（委員）

昨年度はコロナの関係で発表終了した団体は退出してもらっていたが、今年度はどうなる

のか。

（事務局）

現時点ではコロナに関する制限は想定していない。

賛成多数により傍聴制限はしないことに決定

審査の取りまとめ非公開については意見なし

賛成多数により審査の取りまとめは非公開に決定

（２）令和６年度地域自治区予算について

事務局より説明の後、質疑応答

【質疑応答】

（委員）

６月２６日締切だと、地区の常会に諮って意見を取りまとめる時間が取れないので、７月

１０日頃まで延長できないか。

（委員）

下吉田は中旬に常会があるので、２０日頃まで延ばせるとありがたい。

（事務局）

今後のスケジュールもあるので、７月１０日までとしたい。取りまとめた予算の状況によ

っては追加で受け付けることとしたい。

（委員）

７月１０日締切だと７月６日の地域協議会はどうなるのか。

（事務局）

１０日以降に延期する。

地域自治区予算の調査票については、７月１０日締切に決定

４．その他

（１）第３回地域協議会について

令和５年６月８日（木）１９時より地域活動交付金審査会として実施

（２）第４回地域協議会について

令和５年７月２０日（木）１９時３０分より開催

鈴木事務所長のあいさつ後、閉会。


